

Concluye en Barbados canciller de Cuba gira por el Caribe



La Habana, 18 jun (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, concluye este martes en Barbados una gira por países del Caribe, en la que ratificó la hermandad de la nación con los pueblos de esa región.

En Barbados el canciller cubano se reunió con altos funcionarios del gobierno, el senado y del parlamento, así como con intelectuales, figuras de la cultura, y representantes del Movimiento de Solidaridad con nuestro país.

También dialogó con colaboradores cubanos, y en el monumento a los Mártires de Barbados rindió homenaje a las 73 víctimas del atentado en 1976 contra un avión comercial cubano en pleno vuelo frente a las costas de ese país caribeño.

La víspera el jefe de la diplomacia cubana fue recibido por la primera ministra, Mia A. Mottley, con quien ratificó el buen estado de las relaciones bilaterales, y la voluntad común de continuar fortaleciéndolas.

Bruno Rodríguez Parrilla inició su gira por el Caribe en Trinidad y Tobago, que continuó por Santa Lucía y luego en Guyana, donde participó en la Sexta Reunión Ministerial Caricom- Cuba. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/193702-concluye-en-barbados-canciller-de-cuba-gira-por-el-caribe>



Radio Habana Cuba